

MENINGKATKAN KUALITAS PEMBELAJARAN GURU MELALUI PELATIHAN PENELITIAN TINDAKAN KELAS DI SMK NEGERI I CANGKRINGAN

Oleh: Widarto, Moch. Bruri Triyono, Tawardjono Us, Kokom Komariah

ABSTRAK

Pengembangan guru sebagai ujung tombak pengembangan siswa sangat penting dilaksanakan guna meningkatkan pembelajaran dalam rangka meningkatkan profesionalisme sebagai seorang guru. SMK Negeri 1 Cangkringan sebagai salah satu SMK yang terdampak erupsi merapi 2010 mengalami kehancuran dan saat ini sedang dalam proses pengembangan. Hal ini tentu pengembangan guru sangat perlu dilakukan. Kegiatan PPM ini bertujuan untuk (1) meningkatkan pengetahuan guru peserta kegiatan tentang penelitian tindakan kelas, (2) Meningkatkan keterampilan guru peserta kegiatan dalam membuat proposal penelitian tindakan kelas, (3) menghasilkan proposal penelitian tindakan kelas bagi setiap guru peserta kegiatan.. Sasaran pelatihan ini adalah guru adaptif dan produktif SMKN I Cangkringan yang berjumlah 34 orang dari berbagai keahlian, Metode kegiatan dengan ceramah, diskusi, monitoring, kerja mandiri, dan pendampingan. Langkah kegiatan meliputi : analisis permasalahan yang dihadapi guru dan sekolah, kerjasama antara tim pengadi dengan sekolah, merancang kegiatan pelatihan, melaksanakan pelatihan, guru melakukan kerja mandiri, diskusi, review, evaluasi pelatihan dan pelaporan Hasil kegiatan menggambarkan (1) Peningkatan pengetahuan guru SMKN I Cangkringan telah dilaksanakan melalui kegiatan pelatihan yang diawali dengan pemberian materi tentang rasional yang mendasari PTK, esesi, manfaat PTK, karakteristik, keunggulan, langkah-langkah untuk melakukan PTK, membuat rancangan pelaksanaan PTK. (1) Peningkatan keterampilan guru dalam membuat proposal, dimulai dengan pemberian pengetahuan tentang PTK, praktek pembuatan proposal, pembimbingan, review, dan presentasi. (3) Hampir seluruh peserta dapat menghasilkan proposal penelitian tindakan kelas dan sebanyak 66% selesai direview siap diimplementasikan

Kata Kunci: *Peningkatan Guru, Kualitas Pembelajaran, Penelitian Tindakan Kelas*